

**DINOS LO
QUE PIENSAS**cartas@estrellavalpo.cl

Estación de Valencia

Una iniciativa largamente esperada por la comunidad de Quilpué es, sin dudas, la reinstalación de la estación ferroviaria del sector de Valencia. Tema que la prensa local ha abordado con frecuencia últimamente. Quienes somos vecinos próximos seremos beneficiados por este proyecto. Eso esperamos.

Y así surgen interrogantes que querría plantear.

A saber, ¿con cuál de los plazos de entrega que han dado diversos personeros debemos quedarnos?

¿Qué se hará con lo que hoy es un sitio baldío frente a Casas de Valencia? ¿Una plaza, espacio de paseo familiar con juegos?

¿Estacionamiento para vehículos? Cualquiera sería un excelente

aporte al sector. Pero dejarlo como es continuar con ese imbunche territorial.

Se eliminará el estacionamiento de buses y automóviles en la calle Condell Sur, frente a la estación y al condominio referido?

¿Se eliminará el mal llamado lomo de toro de concreto (que más parecen escombros del muro de Berlín y daña los vehículos) en esa misma zona vial? Como para destacarlo y disminuir el impacto destructivo en los autos, vecinos creativos lo pintaron amarillo. ¡En vez de ponerle dinamita!

Cómo se abordará el flujo vehicular que aumentará considerablemente en ese sector y su empalme de Condell Sur con Los

Carrera (el semáforo ahí está hoy ya absolutamente colapsado en horas peak)

¿Qué medidas de control al comercio ambulante (epidemia nacional) se implementarán en el sector de la estación, con la consabida delincuencia, control de territorios, elusión de impuestos, venta de drogas y demás incivildades asociadas?

Seguro que una vez en funcionamiento la estación surgirán otras problemáticas con las cuales la realidad siempre logra sorprendernos. Mientras, en mi condición de ciudadano, contribuyente cautivo y vecino deo estas.

Pedro Funk B.
Quilpué